

## El Levante encuentra en Corea y Australia a su patrocinador

Palco 23  
21 oct 2014 - 07:31

El Levante UD se acaba de borrar de la lista de clubs de la Liga BBVA sin patrocinador para su camiseta. El conjunto valenciano ha cerrado un acuerdo con East United, un banco minorista de reciente creación que controlan fondos de Australia y Corea del Sur y que pagará un millón de euros por temporada. A cambio, estampará su marca en la camiseta azulgrana durante los tres próximos años.

Poco se sabe de esta entidad, más allá de que está controlada por el fondo K 8 Australian Assets PTY y que tiene negocios en el ámbito financiero e inmobiliario. Su intención es darse a conocer a través del fútbol español para aprovechar la actual situación del sector de la construcción en España para realizar adquisiciones.



En virtud de este acuerdo, el Levante también realizará acciones de márketing en Corea del Sur y otros países asiáticos, lo que además podría mejorar la base de aficionados del conjunto granota. No se ha desvelado si esto supondrá una gira del Levante por la región, aunque sería posible que lo hiciera en el marco del LFP Challenge , el programa creado por la Liga para dar a conocer el fútbol español en el extranjero.

El acuerdo ayudará a mejorar la situación financiera del Levante, cuyo presupuesto ronda actualmente los 32 millones de euros. La entidad logró reducir su deuda en 13 millones la última campaña, hasta los 49 millones de euros. Uno de los retos de la entidad era renegociar un vencimiento para 2014 que rondaba los 16 millones y al que difícilmente podía hacerse frente pese a que las últimas campañas se están cerrando

---

# PALCO23

---

| con beneficios.